

El PP obtiene la mayoría absoluta en Priego tras conseguir 13 concejales

Esta situación no se producía en la localidad desde la legislatura 1999-2003

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 27 de mayo de 2019 - 19:22



El PP se convirtió el domingo en la fuerza más votada en Priego, haciéndose de paso con una mayoría absoluta que no disfrutaba ninguna formación política de nuestra localidad desde la legislatura 1999-2003.

Los 6.317 votos obtenidos por la formación liderada por María Luisa Ceballos, 1.261 más que en 2015, han supuesto que los populares obtengan 13 de los 21 ediles que conforman la Corporación de la nueva legislatura, en la que únicamente estarán representados tres

Los populares han cimentado su incontestable triunfo en todo el término municipal, convirtiéndose en la fuerza más votada en 25 de las 29 mesas electorales, consiguiendo en la mesa instalada en el Palacio Municipal su mejor resultado con 493 votos.

Tras conocerse los resultados, la ya alcaldesa electa, María Luisa Ceballos, en una abarrotada sede del PP, agradecía a los prieguenses la participación registrada, así como a los concejales, «que durante los dos últimos años han estado aguantando una situación muy delicada», afirmando que durante ese período, han hecho lo que mejor saben hacer, “salir a la calle y estar en contacto con los vecinos”, reconociendo Ceballos que gracias a eso, “hemos conseguido esta mayoría».

Por su parte, el PSOE, ha experimentado un crecimiento de casi 350 votos con respecto a los resultados de 2015, lo que se traduce en que contará con 7 concejales en la próxima legislatura.

De los resultados del PSOE, que conseguía 3.400 votos, se desprende que han sido la fuerza política más votada en 4 mesas electorales, todas ellas ubicadas en las aldeas (Lagunillas, Las Navas, La Concepción y Zamoranos), mientras que ha sido la segunda fuerza más votada en 25 mesas electorales, de ellas 4 instaladas en las aldeas, consiguiendo su mejor resultado en la mesa instalada en el colegio Virgen de la Cabeza, donde obtenía 274 votos a su favor.

En este sentido, el candidato socialista, José Manuel Mármol, que sobre las 22:00 horas ya felicitada por la red social Facebook al PP, “por el amplio apoyo recibido en las elecciones locales”, indicaba en declaraciones a los medios en la sede socialista que su formación, estará vigilante, “para que se cumplan los proyectos que el PP incluía en su programa electoral, ya que ahora no tendrán ninguna excusa ya que ostentan la mayoría absoluta en el ayuntamiento, con todo lo que ello conlleva».

La tercera formación que contará con representación en la próxima Corporación prieguense será Ciudadanos, tras alcanzar 772 votos, lo que ha supuesto que Encarnación Valdivia consiga su acta de concejal. En este caso, la formación naranja, con 516 votos más que en los comicios de 2015, lo que supone un crecimiento del 201,56%, se convertía en la tercera fuerza política más votada en 21 de las 29 mesas electorales instaladas en el término municipal, y la cuarta en tres de ellas, logrando su mejor resultado en la mesa instalada en el Palacio Consistorial, donde conseguía 70 votos.

Pese a ser su primera aparición en el panorama político local, Unión y Progreso Rural a punto estuvo de dar la sorpresa y entrar a formar parte de la Corporación prieguense, aunque a última hora y con la llegada de los datos de las mesas instaladas en el casco urbano, esa esperanza se esfumó. El conocido como partido de las aldeas, arrasó literalmente en Castil de Campos, donde obtuvo 307 votos, mientras que en Zamoranos conseguía 80 y 46 en Lagunillas. Como se preveía la nueva formación cosechó resultados casi testimoniales en el resto de mesas electorales, lo que a medida que avanzaba el escrutinio hicieron que quedara fuera de la Corporación, tras alcanzar los 559 votos.

En similares cifras se movió Izquierda Unida, que finalmente obtenía 531 votos, lo que suponía una pérdida de 30 sufragios en relación a los comicios de 2015, mientras que la coalición Podemos-Equo-Participa Priego fue otra de las damnificadas de la noche registrando de paso la mayor pérdida porcentual de la jornada, un -48,54%, al pasar de los 616 votos obtenidos en 2015 a los 317 que cosechaba en la jornada del domingo.

Por último VOX, con 253 votos, quedó muy lejos de las quinielas que debido al apoyo registrado en los comicios nacionales y autonómicos, situada a uno o varios ediles de dicha formación en la nueva Corporación prieguense.